



「いざ!」というときに…不審者対応訓練を行いました

●合言葉は「いか・の・お・す・し」!

6月17日(火)、緊急時に安全に行動することができるように、不審者対応の避難訓練を行いました。校内に不審者が侵入した際の職員の初期対応や連携、教室に不審者の侵入を防ぐ机・イスを利用したバリケードの設置、担任による子どもの避難・誘導の仕方を確認しました。訓練には、朝倉警察署生活安全課の警察官やサポートタクシーの方に来ていただき、訓練後、ご指導をいただきました。小学校における防犯対策で大切なことは、「子どもの安全確保」「教職員の安全を守ること」です。不測の事態が発生した際にも命を守る行動できるよう、実践的な防犯訓練を行うことが大切です。朝倉警察署の担当の方から子どもたちには、不審者に遭遇した際の対応の仕方を「いかのおすし」を使って教えていただきました。



朝倉警察署の方のお話

5つの約束 「いかのおすし」

知らない人には、ついて

いかない

声をかけられても、車には

のらない

知らない人に
つれていかれそうになったら

すぐにげる

声をかけられたり
追いかけられたりしたら

しらせる



サポートタクシーの方のお話

★お知らせ・お願い

「名札」の着用をお願いします

学校の防犯体制をより確実にするために、朝倉警察署から学校に対して次のような指導がありました。

🏠来校者には「名札」の着用を依頼すること

来校の際は、保護者の皆様に配布しております「名札」を必ず着用していただきますようご協力をお願いします。(紛失された場合は100円で販売しています。)

水の事故を防ぐために

🏠水の事故防止

梅雨明けと同時に真夏の暑さが続いています。子どもたちは、涼を求め川や水路、ため池等で遊びたい気持ちになると思います。

ご家庭でも子どもだけで川やため池等で遊ばないようご指導をお願いします。